

Beschlussantrag - Optimierung der morgendlichen Verkehrssituation in der Uhlandstraße.

Die Zufahrt im Westen/am Keplergymnasium der Uhlandstraße wird an Schultagen von 7:30 bis 8:00 Uhr für den Autoverkehr gesperrt.

Begründung:

Durch Autoverkehr in die Uhlandstraße am westlichen Teil (Kepler Gymnasium) hinein ist die Verkehrssituation unübersichtlich und für Schülerinnen und Schüler, die mit Fahrrad, dem ÖPNV oder zu Fuß ankommen, gefährlich.

Zum Schutze der Schülerinnen und Schüler ist dieser Teil der Uhlandstraße aktuell in den Pausen, zu den Uhrzeiten 9:20-9:40 Uhr, sowie 11:10-11:25 Uhr, für den Autoverkehr gesperrt. Eine Ausweitung der Sperrung auf die morgendliche Ankunftszeit würde die Sicherheit und Lebensqualität der Schülerinnen und Schüler deutlich verbessern. Von einer solchen Ausweitung hat niemand einen Nachteil, da die Lehrer meist, aufgrund Unterrichtsvorbereitungen bereits ab 7:30 Uhr an den Schulen sind. Die schon in Punkt 4 der Vorlage 549/2019 aufgeführte Forderung soll mit diesem Antrag bekräftigt und präzisiert werden.“

Datum des JGR-Beschlusses: 09.Oktober 2020

Für den Jugendgemeinderat,

Tom Besenfelder
Danil Droxner
Margarita Urich